

**Betreff:**

Kunstrasenplatz Bierstadt (SPD)

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat begrüßt den Beschluß der Stadtverordnetenversammlung zum Neubau des Kunstrasenplatzes in Bierstadt. Er bittet den Magistrat, für den geordneten Ablauf der Baumaßnahme und die zügige Ausführung der Bauarbeiten zu sorgen.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat insbesondere

- umgehend eine Planung vorzustellen, bei der die Anregungen und Bedenken des Ortsbeirates und des betroffenen Vereins Berücksichtigung finden
- die Ausschreibung und Vergabe der Baumaßnahmen zeitnah nach Fertigstellung der Planung vorzunehmen
- den Ortsbeirat fortlaufend über den Baufortschritt zu informieren.

**Begründung**

Der Baubeginn wurde dem Ortsbeirat schon einmal für den Oktober dieses Jahres angekündigt. Der Termin ist nicht zu halten, weil es bisher noch keine Planung für den Platz gibt und folglich weder die Ausschreibung noch die Vergabe der Arbeiten erfolgt ist. Um das Projekt voranzubringen, hat die Stadtverordnetenversammlung am 20. 9. beschlossen, mit den Baumaßnahmen für den Kunstrasenplatz noch in diesem Jahr zu beginnen und die dafür notwendigen Mittel im Vorgriff auf den Haushalt 2008/2009 bereits im Jahre 2007 zur Verfügung zu stellen. Damit ist immerhin die Finanzierung des Projektes gesichert.

Die SPD-Fraktion drängt weiterhin auf einen baldigen Baubeginn. Mit dem Gespräch am 26.9. in der Ortsverwaltung, bei dem alle Beteiligten vertreten waren, wurde dafür ein erster Schritt getan. Es erscheint nach diesem Gespräch weiterhin möglich, die Winterpause im Fußball für die Umgestaltung des Platzes zu nutzen und die Unterbrechung des Spiel- und Trainingsbetriebes auf ein Minimum zu reduzieren. Dies kann aber nur gelingen, wenn die einzelnen Arbeitsschritte jetzt ohne weitere zeitliche Verzögerungen erfolgen. Mit dem vorliegenden Antrag leistet der Ortsbeirat seinen Beitrag für eine zügige Umsetzung der Maßnahme.

Wiesbaden, 17.10.2007

Pahls